
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

REQUERIMENTO Nº531/2024

Requer informações ao Poder Executivo 

sobre kits de punção para emergência. 

Senhoras Vereadoras, 

Senhores Vereadores, 

CONSIDERANDO que este Vereador tem por princípio encaminhar 

todas as dúvidas e reclamações dos munícipes como forma de garantir a lisura e 

transparência do seu trabalho parlamentar;

REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica do 

município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do mesmo 

diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal para que 

encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:

1. Qual é o motivo específico para a redução da quantidade de kits de 

punção na semi?

2. Os tamanhos dos kits de punção foram escolhidos com base em 

alguma recomendação ou necessidade específica?

3. Como será monitorada a necessidade de reposição dos kits de 

punção após a redução?

4. Qual é o procedimento para solicitar kits de punção adicionais, caso 

necessário?

5. Como a farmácia será informada sobre as necessidades de 

materiais para a caixa de intubação?

6. Quais medidas serão implementadas para evitar o excesso de 

material e melhorar a conferência e a gerência dos insumos?

7. Qual é o protocolo para utilização dos materiais do carro de 

emergência em situações de intercorrência?

8. Com que frequência a equipe de enfermagem deve conferir e lacrar 

o carro de emergência?

9. Qual será o procedimento caso algum material esteja faltando no 

carro de emergência durante a conferência?

10. Como será documentado o processo de conferência e lacração do 
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Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”

carro de emergência?

11. Quem será responsável por treinar a equipe de enfermagem sobre o 

novo procedimento de conferência e reposição de material?

12. Haverá alguma auditoria ou revisão periódica para garantir que os 

novos procedimentos estejam sendo seguidos corretamente?

13. Existe algum canal de comunicação específico para relatar 

problemas ou dúvidas sobre a nova gestão de materiais?

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 30 de julho de 2024.

ELIEL MIRANDA
Vereador
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 CÂMARA MUNICIPAL DE SANTA BARBARA D’OESTE

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste, 30 de julho de 2024
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Assinaturas Digitais

O documento acima foi proposto para assinatura digital na Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste. Para 
verificar as assinaturas, clique no link: 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar?chave=YDK3975E4X76V0WF, ou vá até o site 
http://santabarbara.siscam.com.br/documentos/autenticar e utilize o código abaixo para verificar se este 
documento é válido:

Código para verificação: YDK3-975E-4X76-V0WF
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